

おともがわ

学校報 NO, 44

保護者版

平成29年 2月 1日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

もうすぐ全校スキー教室



前号で紹介していたスキー授業(枝山)・学習(大曲スキー場)も今日で終了しました。この間、小友山で1年生は6回、2年生が4回スキー授業を行い、大曲スキー場で1～4年生が2回ずつ、5・6年生が1回スキー学習を行いました。

1年生の中には、始めの頃は斜面を登ることはもちろん、平地を歩くこともままならなかった人が少なからずいましたが、回を重ねる毎に上手になり、今では、ほぼ全員が斜面を滑り降り、止まれるようになりました。毎年のことですが、子どもたちの成長ぶりには感心させられます。

明後日に行われる全校スキー教室では、ゲレンデのルールを守りながら、思う存分に滑って楽しい一時を過ごしてほしいものです。そのためにも、子どもたちの体調管理のほど宜しくお願い致します。

これからの英語教育

現在、5・6年生は週1時間の外国語活動が必修となっており、ALTのサポートも受けながら授業を行っています。また、4年生以下の学年では、ALT訪問の際に教科・特別活動に属さない活動として外国語に触れる機会を設けています(各学年、年5回予定)。あくまでも外国語活動は「聞く」「話す」を中心としたものであり英語ではありません。

ところが、今の1年生が5年生になると、「読む」「書く」も加わり総合的・系統的に扱う教科学習が週2時間行われることとなります。更に3・4年生では、現在行われている外国語活動が導入されます。

そこで本校では、〇〇〇〇国際教養大学准教授を指導者にお迎えして、大仙市教育委員会の事業である「小学校外国語活動教員研修」(大仙市内21校中3校)を行いました。

90分単位の研修を放課後3日間行いました。翌日、廊下を通った児童クラブの子供たちから「楽しそうでしたよ。何やってたんですか」と質問されたほど充実した研修でした。



女性用ベルト(赤)拾いました。 1月19日の朝、児童玄関前の駐車場付近に落ちていました。心当たりの方がおりましたら小学校まで連絡下さい。

